



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 265-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobernador de Cajamarca presenta cartera de 33 proyectos por S/. 360 millones a PCM

Porfirio Medina se reúne con el ministro de Economía y Finanzas y presidente del Consejo de Ministros, Fernando Zavala; esperando se atienda el pedido de la población cajamarquina.

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, se reúne con el ministro de Economía y Finanzas y presidente del Consejo de Ministros, Fernando Martín Zavala Lombardi, para presentarle una cartera de proyectos de la región Cajamarca con la finalidad de gestionar su inclusión en el presupuesto público de 2018.

La autoridad regional llevó un paquete de 33 proyectos que requieren un presupuesto que supera los 360 millones de soles, en los sectores de educación (18), agricultura (8), transportes (3), pecuario, energía, salud y saneamiento; los que beneficiarán a 135 mil cajamarquinos, aproximadamente.

La gestión regional que lidera Porfirio Medina -con esta propuesta de proyectos- ratifica su interés y atención a los sectores de educación y agricultura, con la finalidad de mejorar las condiciones de trabajo y servicios para los maestros y estudiantes, así como para los agricultores y productores de la región Cajamarca.

El Gobierno Regional Cajamarca reitera su compromiso de trabajo y atención a los más necesitados y olvidados de la región, confirmando que el nuevo modelo de desarrollo si puede generar progreso y mejores condiciones de vida para la población, con una distribución más justa y equitativa de los recursos.

Las autoridades regionales esperan que el gobierno central atienda el llamado de la población cajamarquina y sus autoridades e incluya en el presupuesto público del 2018 a los 33 proyectos que presenta el Gobierno Regional de Cajamarca, lo que se suman a una cartera ya presentada al Ejecutivo y que están a la espera de la asignación presupuestal.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 03 de agosto de 2017.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA